## Gastlauscher Promis besuchen Konzerte

## Southside Jam mit Steve Simpson am 8.1. im SV Arminia Vereinslokal

Nach dem Auftritt der Hausband – gewohnt gut und witzig – mit Arndt Schulz u.a. kam mit Steve Simpson ein Routinier der Rockmusik auf die Bühne. Simpson spielte u.a. mit Größen wie Frankie Miller und mehr als 30 Jahre mit Roger Chapman zusam-





men. Der Neuhannoveraner, für mich ein exzellenter Gitarrist mit einer interessanten Stimme, spielte mit Pit Schwaar den zweiten Set. Höhepunkt war dann die Session im dritten Set. Das zahlreiche Publikum und auch ich waren begeistert von den beiden Rock'n'Roll-Nummern von Chuck Berry und CCR.
Eine schöne und empfehlenswerte Veranstaltung.

Wolfgang Rössig, Klein Kröpcke